

平成30年8月6日

第131回番組審議会放送文 放送日時 8月7日(火) 12時 30分頃

エフエムかしまからのお知らせの時間です。

今日は8月6日に行われたエフエムかしま第131回放送番組審議会の中で、3名の委員の方々から頂いたご意見をご報告致します。

つぎの2点について試聴し、ご意見をいただきましたので、その内容をご紹介します。

一本目は 「7月 9日(月) 11:40～ キラリいばらき(鹿島灘漁協組合)」についてです。

◇この番組は毎回わかりやすく、構成がしっかりしていて良くできていると思う。

また、背景に波の音を入れる等内容にあった効果音の使い方もよかった。

◇パーソナリティの声も聞きやすい上、ゲストも市の広報誌に書かれていたことについて具体的に細やかに説明しており、わかりやすく大変良かった。

◇この放送を通じて、資源を守ることは漁業従事者の生活をも守ること。潮干狩りエリア規制に至った経緯についての切実な思いや、鹿島地域は後継者が他と違って多いなど嬉しい事実も知ることが出来、リスナーにとって実り多い番組になったと思う。

二本目は 「7月 11日(水) 8:30～ 輝きスイッチ」 についてです。

◇パーソナリティの声がフレッシュで聞きやすかった。

◇番組の最後に要点をまとめて再度伝えている等構成も良く、全体的にまとまっており良かった。

◇朝の番組で、放送時間ともに主婦が興味を持つ内容であり、日常生活に取り入れやすく参考になる番組だった。

◇番組開始の時間帯でゲストが緊張していたためか、パーソナリティの相槌が回数も含めて強くひびき、内容以上に気になった。

相槌の音量レベルバランスをとった方がより聞きやすい番組になるのではないだろうか。

以上

第131回番組審議会の内容をご報告致しました。